

Jahresbericht der Ges. 1. Reserve Derendorf 1897 für das Schützenjahr 2014

Das 117. Schützenjahr der Vereinsgeschichte begann am 17.01.14 mit der Jahreshauptversammlung in unserem Vereinslokal "Ulmeneck". Im Mittelpunkt des Abends standen die satzungsgemäßen Neuwahlen der stellvertretenden Vorstandsmitglieder. Folgende Kameraden wurden für die nächsten zwei Jahre gewählt:

- 2. Hauptmann Volker Heck
- 2. Kassierer Stefan Ost
- 2. Schriftführer Frank Dzaack

Im weiteren Verlauf des Abends widmeten wir uns aktuellen Themen.

Kommen wir jetzt zu den „Highlights“ des Jahres 2014:

Nur zwei Tage später trafen wir uns erneut zum Titularfest des Derendorfer Regimentes, welches traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeitskirche begann. Anschließend fand die Regimentsjahreshauptversammlung im Barbarasaal statt. Dabei wurde unser Kamerad Axel Horn mit dem silbernen Verdienstkreuz und die Kameraden Ingo Janowski und Siegfried Abels mit dem Hohe Bruderschaftsorden ausgezeichnet. Wir freuen uns sehr über die neuen Ordensträger in unserer Gesellschaft.

Nach einigen Wochen der Erholung trafen wir uns am 24.05.2014 zum Familientag im Gartengelände unseres Ehrenhauptmanns Lothar Kurkerewicz. Es waren sehr unterhaltsame Stunden bei gegrillten Köstlichkeiten und kühlen Getränken.

Am 14.06.14 trafen wir uns mit vielen Gästen und Freunden auf dem Schießstand am Vogelsanger Weg bei schönstem Wetter zu unserem alljährigen Kompaniekönigsschießen. Zunächst stellten unsere Frauen ihre Schießkünste unter Beweis und schossen ihren traditionellen Damenvogel aus. Mit einem sauberen Schuss holte Myriam Kamps die Platte von der Stange und wurde neue „Kappes Königin“. Ihre Wegbereiterinnen waren:

Rumpf:	Sabine Louwarts-Abels
Kopf:	Conny Kurkerewicz
Rechter Flügel:	Marion Knotz
Linker Flügel:	Ingrid Gilles
Schweif:	Manuela Keutmann

Unser Preisvogel erfreute sich wieder großer Beliebtheit und wurde wie folgt gerupft:

Platte:	Thorsten Hupe
Rumpf:	Andreas Piecha
Kopf:	Günter Posenau
Rechter Flügel:	Günther Kurkerewicz
Linker Flügel:	Yvonne Reek
Schweif:	Reimund Schönenberger

Nun konzentrierte sich alles auf den Königsvogel, wo zunächst folgende Kameraden als Pfandschützen erfolgreich waren:

Rumpf:	Roland Metzner
Kopf:	Frank Kurkerewicz
Rechter Flügel:	Axel Horn
Linker Flügel:	Andreas Keutmann

Schweif:

Frank Dzaack

Anschließend wurde die Platte des Königsvogels angebracht und einige Kameraden lieferten sich einen spannenden Wettkampf um die Königswürde. In souveräner Manier gelang es schließlich unserem 2. Hauptmann Volker Heck die Platte abzuschließen. Sein Volltreffer machte ihn zum neuen Kompaniekönig der 1. Reserve. Nachdem er sein Glück realisiert hatte, ließ sich Volker nicht lumpen und spendete Freibier für alle Anwesenden, um auf seinen Erfolg anzustoßen. Im Königsjahr wird ihm als Königin seine Ehefrau Karin zu Seite stehen. Unserem neuen König und auch allen anderen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

Am 28.06.14 waren wir auf dem Schützenplatz zum bunten Nachmittag, mit anschließendem Generalappell, zahlreich vertreten und stimmten uns auf das bevorstehende Schützenfest ein. Dabei zeichnete sich unser 1. Hauptmann Sigfried Abels als Pfandschütze aus, indem er den Klotz des 1. Preisvogel schoss.

Einen weiteren Jahreshöhepunkt erlebten wir vom 04.07.14 bis 07.07.14 – das Derendorfer Schützenfest. Während dieser Tage gab es viele schöne Ereignisse, unter anderem die Fußballweltmeisterschaft in Brasilien, Wieder war es das Viertelfinale und unser Gegner hieß diesmal Frankreich. Auch diesmal konnten wir wieder einen grandiosen Sieg der Deutschen Nationalmannschaft im Schützenzelt erleben und ausgiebig feiern.

Am Sonntag den 06.07.2014 wurde unserem 1. Kassierer Frank Kurkerewicz der Schützenorden der Stadt Düsseldorf verliehen. Sichtlich gerührt nahm er diese hohe Auszeichnung vom Ratsherren Rainer Kretschmann entgegen. Lieber Frank, Deine Kameraden gratulieren Dir recht herzlich, denn Du hast diese Ehrung wirklich verdient.

Zum gemeinsamen Mittagessen mit unseren Frauen trafen wir uns am Schützenmontag im Vereinslokal „Ulmeneck“, wo die Kameraden für ihre kleinen oder größeren Sünden während der Festumzüge vom Spieß bestraft wurden. Am Abend fanden wir uns zum Regimentskrönungsball, mit anschließendem Zapfenstreich, erneut im Schützenzelt ein und ließen das Schützenfest harmonisch ausklingen.

Unsere Herrentour führte uns vom 12.09.14 bis 14.09.14 ins Sauerland nach Willingen. Dort verbrachten wir schöne und vor allem kameradschaftliche Tage. Ein großer Dank gebührt an dieser Stelle unserem Vergnügungsausschuss für die tolle Organisation der Tour.

Mit den Kameraden der Ges. 1. Jäger veranstalteten wir am 18.10.14 im Barbarasaal die 1. Rock-Oldie-Night. Es ist der 35ste gemeinsame Krönungsball in Folge. Unser 1. Chef des Derendorfer Regiments, Heiwi Lang, inthronisierte das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unseren neuen König Volker Heck mit seiner Königin Karin. Für eine sehr tolle Stimmung an diesen Abend sorgte die Band KVR

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Volker und Karin Heck zum traditionellen Königsfrühstücken in unser Vereinslokal „Ulmeneck“ eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag.

Zum traditionellen Weckmannsschiessen trafen wir uns am 15.11.2014 auf den Flachstand in der Badmintonhalle auf unserem Schützenplatz, wo wir einen schönen Nachmittag verbrachten.

Unsere harmonische Weihnachtsfeier am 06.12.2014 in der Gaststätte „Ulmeneck“ bildete einen gelungenen Jahresabschluss.

Im Jahre 2014 konnten wir mit den Kameraden Marcel Burghardt & Andreas Reek zwei neue aktive Vereinsmitglieder dazu gewinnen. Weiterer Mitgliederzuwachs ist immer willkommen.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen

haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir auch im neuen Jahr die Kameradschaft weiter pflegen und viel Freude miteinander haben werden. Insofern wünsche ich uns allen ein erfolgreiches und vor allem gesundes Schützenjahr 2015.

Weitere Informationen über unsere Gesellschaft sind wie immer im Internet unter **www.reserve1897.de** zu finden.

1. Schriftführer

Axel Horn